



8 élèves de 6D représentent le collège à la compétition de tir à l'arc

publié le 22/05/2021

Le Trophée des AS permet aux élèves de découvrir de nouvelles activités sportives, ou de montrer à leurs camarades la maîtrise qu'ils ont acquis depuis plusieurs années de pratique.

C'était le cas de Manon Gabucci, leader de l'équipe de tir à l'arc, qui a su montrer l'exemple, donner des conseils et motiver de manière très dynamique les autres compétiteurs.

Cette épreuve a beaucoup plu aux élèves : réaliser des tirs après une course de 300 m et pénalités (course de 40 m) pour chaque flèche hors de la cible.

Félicitations aux 2 équipes pour leur motivation et leurs performances :

- ▶ Manon Gabucci, Aurèle De Haldat, Charly Favreau et Corentin Gnep (22 mn 13)
- ▶ Titouan Delahay, Corentin Cristini-Guenver, Lina Orell et Enzo Chaillé (32 mn 29)

Un grand merci à Yannick du club de Périgny, Les Archers de Coureilles, qui nous a permis de participer à cette compétition.

Portfolio

